

LO MEJOR PARA LO MEJOR

Con el expresado título publicó la Vanguardia un curioso escrito firmado por Francisco Moix C. M. F. diciendo, entre otras cosas que poderosamente llaman la atención, lo siguiente: «Al mismo tiempo que sabios eximios, artistas de gran valía y honradísimos trabajadores de todas clases están luchando con el hambre, muere un astro de la pantalla, por ejemplo Rodolfo Valentino, y los periódicos del mundo entero pregonan que tenía ocho autos, doce perros, cincuenta pares de zapatos y dos mil camisas.

Muchachas intachables estudian, trabajan y no pueden casarse por falta de medios, pero entre tanto una «miss» atraviesa nadando el canal de la Mancha y al instante recibe setecientas ofertas de matrimonio.

Antaño la casa de Dios, la Iglesia, es la que mas destacaba en el panorama de pueblos y ciudades, cobijándose a su sombra humildes las casas de los feligreses: Dios era el centro; la Casa del Señor era la primera recibiendo lo de mas valor: Hoy, en cambio, cafés y restaurantes brillan con pulidos mármoles; los cines se visten con grandes y costosos cortinajes; estadios, pistas y velódromos son construidos por afamadas compañías, mientras que Cristo, el Amo, es relegado a un segundo plan en pobretanas iglesias con sencillos altares y miseros vasos sagrados, etc. como si no se tratara del REY DE REYES.»

En efecto, esa es la triste realidad carísimos feligreses, de muchas iglesias de las que fueron devastadas por los sin Dios.

Qué contraste entre lo expresado, el opinar de algunos criticones del esplendoroso culto divino con el correspondiente adorno y adecentamiento de los templos y lo que nos legó el Real Profeta David en el 1.º de sus cinco Libros. salmo 25, versículo 8.º: «Domine, dilexi decorem domus tuae.. etc.» enamorado, por así decir, del decoro y hornato de la Casa de Dios.

Seamos, pues, consecuentes con nuestro cristianismo, feligreses queridos; no descuidemos la práctica del cuarto de los preceptos de N. S. Madre la Iglesia, dando por ende a Dios lo que es de Dios, o sea, LO MEJOR PARA EL MEJOR.

MOVIMIENTO DEMOGRÁFICO

BAUTISMOS: José Ramón Albarrán Torrealba y el Antonio Orteu Cortés y José Jaime Capdevila Comas.

Cumplida enhorabuena para sus venturosos padres y demás familiares.

MATRIMONIOS: Juan Barrufet Cabrol con Dolores Torrent Claramunt y Ramón Capdevila Bosch con Antonia Gelonch Clivillé. ¡Felicidades!

DEFUNCIONES: Sebastián Barrufet Sedó con la recepción de los S. S. de Penitencia, Viático y E. Unción y la de Isabel Comas Rovira a quien solamente pudo administrarle la Santa Unción, habiendo constituido su entierro una imponente manifestación de duelo, habida cuenta de la temprana edad (30 años) de los dos angelitos que quedaban sin madre, etc. (R. I. P.) Sentidísimo pesame para todos los familiares de los expresados difuntos.

EXCMO. SR. GOBERNADOR Y VARIACION DE MISA

Si bien las dos primeras de mañana, 6.º Domingo despues de Pentecostes, tendrán lugar a la misma hora de los anteriores domingos, o sea, a las 6 y 8, en cambio la ultima sufrirá variación, pues se celebrará a las once menos cuarto. Así se nos ha pedido en atención al acoplamiento de los solemnes festejos preparados con motivo de la visita que dispensará a nuestra junedense villa el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial Don Alberto Fernandez Galar, a quien la Madre Parroquia por mediación de esta su modesta hojita parroquial se complace en darle su mas respetuosa y cordial bienvenida.

Dicha 3.ª Misa de las 10'45 será presidida por la expresada primera autoridad provincial, Ilustre Ayuntamiento y restantes autoridades locales.

A partir del siguiente domingo, día 13 las Misas se celebraran a las 6'15, 8 y 12'15 y sin variación el horario de los días feriales.

PLACEMES: UNOS VIENEN Y OTROS...

A los muchos placemes que han recibido nuestros estimados reclutas del 56 con motivo de su reintegración al seno familiar, despues de haber cumplido con ja Madre Patria, nos complacemos en añadir el nuestro muy efusivo, sincero y paternal, extensivo a los que... **van y vienen**, como por ejemplo, los 900 y pico de peregrinos a Ntra. Sra. de Lourdes presididos por nuestro amantísimo Prelado, Excmo. y Rvdmo. Sr. Dr. Don Aurelio del Pino Gómez, los 50 romeros de Montserrat, las dos juveniles que practicaron E. E. en la Casa Diocesana y los estudiantes que finalizado el curso, estan gozando de las merecidas vacaciones: De nuevo a todos en general, ¡Ehorabuena!



Año VI

JUNEDA, 6 de Julio de 1958

Núm. 370

(Depósito Legal L-30-1958)

Glosas evangélicas

«Tengo lástima de la muchedumbre»

(Mat. cap. XV, v. 2).

El milagro de la multiplicación de los panes nos invita a la confianza en el Señor, el cual, infinitamente misericordioso como es, se complace de todas nuestras miserias: «Tengo compasión de estas turbas».



Su misericordia le atrajo a nosotros en la Encarnación, le hizo nacer en un establo, le encerró treinta años en un taller y le llevó al Calvario.

Ejercita su misericordia ininterrumpidamente con nuestras almas por medio de sus gracias y enseñanzas, pero la ejercita también con vuestros cuerpos, remediando vuestras necesidades y dolencias corporales.

Para alcanzar la misericordia del Señor hemos de seguirle con abnegación, con constancia, con confianza.

Causa en verdad admiración aquella multitud, que con tanto trabajo seguía a Cristo, dejándolo todo: sus casas, trabajos, comodidades, lanzándose a los caminos durante el día y durmiendo por la noche en despoblados, olvidándose hasta de la comida.

Llevaban ya tres días a su lado. Es cierto que Cristo debía tener encantos especiales en su palabra, sobre todo en la bondad celestial de su Compañía, pero sin duda es de alabar la constancia de aquella multitud. Se abandonan totalmente a El, confían en El plenamente y

en su alma existe la plena persuasión de que, mientras estén con el Señor, nada les habrá de faltar. ¿Pensamos también nosotros así? Con Cristo, decimos, pero tomamos nuestras precauciones.



Salario familiar

En primer lugar hay que dar al obrero una remuneración que sea suficiente para su propia sustentación y la de su familia... Es gravísimo abuso y con todo empeño ha de ser extinguido, que la madre, a causa de la escasez del salario del padre, se ve obligada a ejercitar un arte lucrativo dejando abandonados en casa sus peculiares cuidados y quehaceres y sobre todo: la educación de los niños pequeños. Ha de ponerse pues, todo el esfuerzo en que los padres de familia reciban una remuneración suficientemente amplia para que puedan atender convenientemente a las necesidades domésticas ordinarias. Si las circunstancias presentes de la vida no siempre permiten hacerlo así, pide la justicia social que cuanto antes se introduzcan tales reformas.

(De la encíclica «Quadragesimo anno», de Pío XI).

Indicador Litúrgico

- Día 6, Verde. DOM VI DESPUES DE PENTECOSTES. — Misa pr., Cr. Pf. Trin.
- Día 7, LUNES. — Blanco. SANTOS CIRILO Y METODIO, OO. CC. — Misa pr.
- Día 8, MARTES. — Blanco. SANTA ISABEL REINA, VIUDA. — Misa Cognovi, or. pr.
- Día 9, MIERCOLES. — Verde. — V. R. — DE FERIA. — Misa del Dom. ant. sin Gl.
- Día 10, JUEVES. — Rojo. — V. R. — LOS SANTOS SIETE HERMANOS, M.M. y SANTA RUFINA y SEGUNDA, VV. M.M. — Misa pr.
- Día 11, VIERNES. — Verde. — V. R. — DE FERIA. — Misa: del Dom. ant., sin Gl., 2 or. de San Pío I Pp. M.
- Día 12, SABADO. — Blanco. SAN JUAN GUALBERTO, ABAD. — Misa pr., 2 or. de los Ss. Nabor y Félix Mm.

